

平作川クリーン大作戦 生徒会参加活動報告書

日時：11月10日(日) 9:00～10:30

場所：平作川(河口より6.6km地点)

参加者：本校全体で38名、生徒会から10名 望月 川原 三浦彩 石田 三浦泉 高田 齋藤 松本 吉原 野村

報告者：生徒会1年 齋藤夏菜美

補筆 武田 校正 荒川 伊藤



◆ 活動内容

このボランティアは、平作川に不法投棄されたり、流れ込んできたゴミを周辺の住民方や、川沿いに位置する学校に呼び掛けて行われるものです。平成10年から継続して、三浦学苑では参加してきています。この間、台風等の増水があった年に不参加になったのが2回ほどあるようですが、毎年のように本校生徒は、活動の中心となって参加しています。

今回もチェストウェーダーという胸まであるゴム長を着て、川の中で活動する人と、川岸でゴミを拾う人に分かれて活動しました。

◆ まとめと感想

今回この活動に参加してみて、周りの状況を見て動くことや協力することの大切さを知りました。参加者の中からチェストウェーダーを着て川の中に入る者と、川岸でゴミを引き上げ集積する者に分かれて作業をしました。私が担当したのは、小学生や地域の方々や落ち葉拾いをして袋詰めしたものを集積場に運ぶ手伝いをしました。そこで状況に応じて役割を担当し、行動することで全体が上手く機能することを知りました。「状況に応じた対処」ということは、どんな場面でも大切なのだと思いました。

また、川の中での作業についていた人たちは、慎重にゴミを拾い上げていました。数種類の家電製品やロードバイクの残骸などがあって、その種類の多さに驚きました。環境問題や、人のマナーの問題を考える上で、機会があれば参加したほうがよいボランティアだと思いました。

記：生徒会1年齋藤夏菜美